

Ein Korn wird zum lebendigen Brot, Incheon, Südkorea



50 Jahre Notre Dame in Korea, ein Tag des Dankes und des Feierns in der Regina Pacis Provinz, Incheon

Am 7. Juli 2017 begingen die Schwestern Unserer Lieben Frau den 50. Jahrestag ihrer Anwesenheit in Korea. Wir feierten auch das goldene Jubiläum von vier Schwestern, die ihre Ordensausbildung in Deutschland oder in Rom erhielten. Bischof John und Priester aus der Diözese Incheon, Sr. Mary Ann und Sr. Marie So-Wha aus dem Generalat, Schwestern aus Coesfeld, Deutschland, und aus Covington wie auch Assoziierte nahmen an der Feier teil. Wir feierten ein Fest des Dankes mit allen geladenen Gästen, die uns geholfen haben und uns in Liebe verbunden sind.

Der Tag stand unter dem Thema „Ein Korn wird zum lebendigen Brot“. Er begann mit dem Morgengebet und mit der Aussetzung. Die Schwestern verbrachten den Vormittag in acht Gruppen, in denen sie sich austauschten über ihre Erfahrungen seit der ersten Ordensausbildung. Am Nachmittag feierten wir die Dankesmesse. Sie

begann mit einer Darstellung, die den Weg eines Weizenkorns von der Saat bis zur Ernte zeigte. Dann folgten die Rede von Sr. Marie Aquina, der Provinzoberin, der Glückwunsch von Sr. Kristin, ein kurzer Film über 50 Jahre SND in Korea, die Überreichung der Geschenke an Sr. Maria Bertilde, an die Goldjubilarrinnen und an die deutsche und die amerikanische Provinz, die uns zu Beginn geholfen haben. Danach gab es ein Festessen und dann wurde gefeiert bis zum späten Abend.

Die Regina Pacis Provinz Incheon begann vor 50 Jahren, als die Missionarinnen Sr. Maria Alexandra, Sr. Maria Bonosa und Sr. Maria Bertilde nach Korea kamen und in Seoul eine Gemeinschaft der Provinz Mülhausen, Deutschland, gründeten. Zurzeit sind 206 Schwestern tätig in Kindergärten, Schulen, Pfarren, sozialen Einrichtungen und an vielen anderen Orten in Korea, China, Vietnam, Italien und den Philippinen. Dort verkünden sie die Liebe unseres guten und fürsorgenden Gottes.